

## **F** La imagen del día

[cronica@diariollanquihue.cl](mailto:cronica@diariollanquihue.cl)



“Respecto de las valiosas portadas publicadas en El Llanquihue en febrero, demuestran la gran labor de su diario a través de la historia de nuestra sociedad y la de la región. Quisiera felicitar a su notable equipo y agregar con todo el respeto y admiración, a mi entender, una muy importante y refrescante portada del viernes 15 de agosto de 1975. Es la inauguración de la industria pionera de la salmonicultura chilena”. La foto y comentario la envió el lector Alfonso Muena, quien añade que “como se puede apreciar, estamos en sus 50 años y fue la base de todo el recorrido hasta hoy por nuestra potente industria regional salmonera”.